

## Sarreguemines : l'usine Continental fête ses 60 ans !

**Sarreguemines, le 25 septembre 2024 – L'usine Continental de Sarreguemines célèbre aujourd'hui ses 60 ans d'existence. Inaugurée officiellement le 25 septembre 1964, après deux ans de construction débutée en 1962, l'usine a marqué l'histoire industrielle de la région et continue de jouer un rôle crucial dans l'économie locale et le secteur pneumatique global.**



***La famille Munster, 3 générations au sein de Continental.***

*De gauche à droite, Marcel entré en 1964 en tant que contrôleur à l'Inspection. Son fils Gaston, opérateur en Salle des Mélanges, l'a rejoint en 1988, suivi par Michael, son petit-fils, opérateur en Préparation à froid depuis 2004. Et puis Alain, le dernier de la lignée, Changeur Moules depuis 2007.*

À ses débuts, l'usine produisait quotidiennement 1300 pneus pour voitures et 250 pneus pour poids lourds, employant alors 152 personnes. En 1967, l'usine innove avec la création des premières équipes "VSD" pour les postes de week-end, démontrant déjà son avant-gardisme. En 1995, après 30 ans de production de pneus poids lourds, l'usine se recentre sur la fabrication de pneus tourisme, se spécialisant dans ce secteur avec succès.

### **328 millions de pneus en 60 ans**

L'histoire de l'usine est ponctuée de moments clés et de réussites remarquables. En 1999, l'usine fête la fabrication de son 100 millionième pneu. En 2005, un nouveau hall de stockage de 10 000 m<sup>2</sup> est construit pour répondre à une demande croissante et cette année, un hall de 6000m<sup>2</sup> est également sorti de terre, en collaboration avec la CASC (Communauté d'Agglomération Sarreguemines Confluences). En 2018, une année record, 11 millions de pneus sont produits à Sarreguemines. Trois ans plus tard, en 2021, l'usine franchit le cap des 300 millions de pneus fabriqués depuis sa création. Aujourd'hui, Continental Sarreguemines en est à 328 millions.

### **Une usine ancrée dans son territoire**

Continental est un des employeurs les plus importants du bassin sarregueminois avec 1400 employés, et plus de 7000 personnes y ont travaillé depuis 1964. Des membres de mêmes familles se sont suivis à travers les années et l'usine a vu se succéder 13 directeurs, Didier Fuchs en étant le directeur actuel.

### **Un esprit d'équipe fort et un engagement communautaire**

Les salariés de Continental Sarreguemines forment une véritable famille, avec un fort esprit d'équipe. De nombreuses associations sportives ont vu le jour au sein de l'entreprise : les Macadam Stars (course à pied), les Contikart (karting), les Contibikes (vélo), une équipe de football vétérans et les ContiRiders (moto). Cet engagement sportif renforce l'esprit "Conti", très présent sur le territoire.

## Célébrations des 60 ans

Pour marquer cet anniversaire, une journée exceptionnelle a été organisée le 25 août, réunissant 3000 personnes, incluant salariés et retraités. Au programme : visite de l'usine, animations par les associations, et spectacles présentés par des salariés. Un challenge sportif a également été lancé via l'application Strava, où les employés devaient parcourir collectivement 60 000 km entre le 1er avril et le 25 août. Les sportifs ont relevé le défi avec brio, atteignant finalement près de 90 000 km !

Les célébrations se poursuivent, avec notamment les 10 km de Sarreguemines, le 24 octobre, une course dont Continental est un partenaire historique, qui passera exceptionnellement cette année à travers l'usine.

Joyeux anniversaire et longue vie à « la Conti » !

**Continental** développe des technologies et services pionniers pour la mobilité durable et connectée des personnes et de leurs biens. Fondé en 1871, le groupe technologique commercialise des solutions sûres, efficientes, intelligentes et financièrement abordables pour les véhicules, les machines, la circulation routière et le transport. Continental a enregistré un chiffre d'affaires de 39,4 milliards d'euros en 2022 et emploie actuellement plus de 200 000 personnes dans 57 pays et marchés.

Le **Secteur d'activité Tires** compte 24 sites de production et de développement dans le monde. Continental est l'un des principaux fabricants de pneus avec plus de 57 000 employés et a réalisé un chiffre d'affaires de 11,8 milliards d'euros en 2021 dans ce secteur d'activités. Continental compte parmi les leaders technologiques dans le secteur de la fabrication de pneus et offre une vaste gamme de produits pour voitures de tourisme, véhicules utilitaires et deux-roues. Les investissements continus dans la recherche et le développement ont permis à Continental d'apporter une contribution majeure en matière de mobilité sûre, rentable et écologique. Le portefeuille du secteur d'activité Pneus englobe des services destinés aux revendeurs de pneus et aux flottes, ainsi que des systèmes de gestion numériques des pneus.

## À propos de Continental

Continental contribue à façonner la mobilité de demain, plus durable et connectée, en développant des produits et services innovants, à la pointe de la technologie. Acteur majeur fondé en 1871, Continental développe et commercialise des solutions performantes, fiables et accessibles pour les véhicules de tourisme, industrie et transport. En 2023, Continental a atteint un chiffre d'affaires prévisionnel de 41,4 milliards d'euros et emploie actuellement près de 200 000 personnes dans 56 pays à travers le monde.

Depuis plus de 150 ans, Continental compte parmi les plus importants fabricants de pneumatiques au monde. La division Pneumatiques (Tires) de Continental réaffirme, à travers les solutions qu'elle développe, son engagement pour une mobilité plus sûre, durable et connectée. Son portefeuille d'activités comprend les pneumatiques pour voitures, camions, autobus/autocars, véhicules industriels, deux-roues, mais aussi des solutions et services destinés aux professionnels du transport, gestionnaires de flottes et distributeurs de pneumatiques. En 2023, l'activité pneumatique du groupe Continental a généré un chiffre d'affaires de 14 milliards d'euros. La division Pneumatiques est implantée à travers 20 sites de production, 16 sites de développement et emploie plus de 56 000 personnes dans le monde.

**Press portal** [www.continental-press.com](http://www.continental-press.com)

**Media center** [www.continental.com/media-center](http://www.continental.com/media-center)

**Social media** [www.linkedin.com/company/continent](http://www.linkedin.com/company/continent)